

Destacan necesidad de mantener en Cuba los programas de recreación más allá del verano



La Habana, 1 sep (RHC) A continuar trabajando y avanzando en materia de recreación, más allá del verano, llamó el vicepresidente cubano, Roberto Morales, quien recorrió áreas de La Habana, la capital de Cuba, dedicadas a la recreación de los jóvenes.

Tras conversar con trabajadores y visitantes del Balneario Universitario, ubicado al oeste de La Habana, para conocer de las ofertas, servicios, precios, nivel de aceptación y, sobre todo, de lo que trajeron y dejan a cada quien estos meses de julio y agosto, Ojeda declaró a la prensa que sobran razones para sentirse estimulados y con alicientes para seguir haciendo.

Enfatizó el dirigente cubano que en La Habana, igual que en el resto del país, han sido muchos los espacios recuperados, como también las ofertas, los proyectos culturales y de todo tipo, y lo que esperamos es que todo esto no termine con el verano, que haya una continuidad, de ahí la decisión de convertir la recreación en un Programa de Gobierno.

Igualmente Roberto Morales Ojeda, vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros, señaló en la red social Twitter que el comienzo del nuevo curso escolar en Cuba, este lunes, será un día de fiesta a pesar de las limitaciones impuestas por el bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos a la mayor de las Antillas.

“El 2 de septiembre inicia el nuevo curso escolar, día de fiesta #Cuba, a pesar de limitaciones financieras y materiales por el #BloqueoEEUU se ha preparado para que pueda ser superior al anterior”, escribió el vicepresidente cubano.

Este día las aulas recibirán a más de un 1 700 000 estudiantes, según los estimados iniciales de matrícula, cifra ligeramente superior a la del anterior ciclo, de los cuales 65 mil tendrán régimen interno y otros 761 000 seminternos, según informes recientes de la ministra del sector, Ena Elsa Velázquez Cobiella.

Más de 162 mil profesores acudirán a las 10 700 instituciones educacionales que abrirán sus puertas, lo cual significa una cobertura docente del 95 %; el resto, sería completado con el uso de alternativas, como la contratación por horas, la sobrecarga docente o el proyecto Educando por amor.

La ministra ha enfatizado que se garantizan recursos imprescindibles como las libretas, los lápices, las tizas, el módulo del maestro, el papel, la goma de pegar y la plastilina; otros elementos como tempera, acuarela y crayolas irán llegando paulatinamente a las escuelas.

El Grupo Empresarial de la Industria Ligera entregó tres millones 125 mil prendas de uniforme, lo que representa el ciento por ciento de lo demandado, y asimismo, se produjeron 16 millones 933 mil 584 libretas que igualmente es la totalidad de lo solicitado para el inicio de las clases.

En un reciente tuit Miguel Díaz-Canel, presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, hizo referencia al legado de líder histórico Fidel Castro, al citar uno de los preceptos que dejó para el pueblo cubano, para el cual la educación es una de sus conquistas históricas.

'Una verdadera cultura de protección y preservación de las escuelas, sus recursos y equipos, debe desarrollarse en niños, maestros, padres, vecinos y todo el pueblo. Nada puede crearse más noble, humano, motivante y beneficioso que una escuela', manifestó Fidel.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/200631-destacan-necesidad-de-mantener-en-cuba-los-programas-de-recreacion-mas-alla-del-verano>



Radio Habana Cuba